

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

64.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés qui demande un crédit de \$6,220.20 pour faire des améliorations au Marché Saint Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés, et que les dépôts des soumissionnaires dont les soumissions n'ont pas été acceptées, leur soient remis.

65.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande la permission d'opérer le virement de montants de \$25 et de \$150.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

66.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Parcs qui demande un crédit de \$500 pour émonder les arbres sur l'Île Ste-Hélène.

Renvoyé de nouveau à la Commission des Parcs et Traverses.

67.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$30 pour payer les dépenses d'un délégué.

68.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande des crédits de \$1,245 et de \$255 pour réparer les bains publics.

69.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$360.12 *re* uniformes.

70.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$1,009 pour acheter du charbon et réparer un bain.

71.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande des crédits de \$900 et de 100 *re* analyse de l'eau.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident quant à l'item No 71).

72.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$975 pour la confection d'un cabinet de toilette dans une des anti-chambres du Conseil.

73.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$41 pour abonnements à des revues.

74.—De la Commission des Finances, au sujet de l'enlèvement des instruments appartenant à la "Merchants' Telephone Co."

75.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$3,815 seulement, au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville demandant un crédit de \$6,630.50 pour réparations, etc.

76.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$2,485.50 *re* Service du téléphone des Alarmes.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Roy dissident quant à l'item No 76).

77.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission Spéciale *re* ex-détective Guérin, qui demande un crédit de \$100 pour payer le compte de M. O. Lemyre, sténographe.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

78.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant la permission de vendre 900 pieds de vieux boyaux à M. E.-E. Sheppard.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

64.—From Finance Committee, concurring in the report of the Market Committee, for an appropriation of \$6,220.20 to improve St. Jean-Baptiste Market.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted, and that the deposits of the unsuccessful tenderers for said work, be returned.

65.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee, to vary sums of \$25 and \$150.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

66.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$500 to trim trees on Ste. Helen's Island.

Referred back to Parks and Ferries Committee.

67.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$30 to pay expenses of a delegate.

68.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for appropriations of \$1,245 and \$255 for repairs to public baths.

69.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$360.12 *re* uniforms.

70.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$1,009 to purchase coal and repair bath.

71.—From Finance Committee, concurring in the report of the Hygiene and Statistics Committee for appropriations of \$900 and \$100 *re* water analysis.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Clearihue dissenting as to item No. 71).

72.—From Finance Committee, anent the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$975 for a lavatory in Council anteroom.

73.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$41 for subscriptions to reviews.

74.—From Finance Committee, anent the report of the City Hall Committee, concerning the removal of instruments belonging to the Merchants Telephone Co.

75.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,815 in the report of the City Hall Committee, for an appropriation of \$6,630.50 for repairs, etc.

76.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee for an appropriation of \$2,485.50 *re* Alarm telephone service.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted. (Ald. Roy dissenting as to item No. 76).

77.—From Finance Committee, concurring in the report of the special Committee *re* ex-detective Guérin for an appropriation of \$100 to pay account of O. Lemyre, stenographer.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

78.—From Fire and Light Committee, to sell Mr. E. E. Sheppard 900 feet of old hose.